In Anerkennung hervorragender Verdienste um Rübenach wird

Gerda Hergenröther

die goldene Ehrennadel des Förderverein "Rüwenacher Möck" e.V. verliehen.

Seit 1954 Ist Gerda Hergenröther im Rübenach Karneval aktiv. Als "Anastasia von der Grabenburg" führte sie 1956 als Obermöhn durch die Session. Gleichzeitig begleitete sie als Vorsitzende und Sitzungspräsidentin über mehrere Jahre den Möhnenclub "Fiedele Möhnen" Rübenach. Bei ihren vielen Auftritten an Karneval erfreute sie mit ihren Vorträgen und Darbietungen über fünf Jahrzehnte die Herzen der Rübenacher Karnevalisten. Gerda Heraenröther hat sich um Rübenach verdient gemacht.

Rübenach, den 26. November 2006

Vorsitzende